

## BIODATA PENULIS

**Galang Asmara, SH., M. Hum.,** lahir di Kawo NTB, 3 Juli 1959 adalah dosen di Fakultas Hukum Mataram dan Dosen PPs Universitas Udayana. Pendidikan S1 nya diselesaikan di Fakultas Hukum Unram; S2 di PPs UNPAD Bandung. Saat ini sedang menyelesaikan Pendidikan S3-nya di Program Pascasarjana UNAIR Surabaya dengan Disertasinya: "Kedudukan dan Fungsi Lembaga Ombudsman Ditinjau dari Sistem Pemerintahan dan Sistem Perlindungan Hukum Bagi Rakyat Di Indonesia"

**Prof., Dr. Indrati Rini, S.H. M.S.,** lahir di Surabaya 17 Maret 1956. Adalah Guru Besar bidang Hukum Bisnis dengan spesialisasi keahlian pada bidang Hukum Perlindungan Konsumen. Pendidikan S1, S2 dan S3 nya diselesaikan pada Universitas Airlangga Surabaya.

**Besse Sugiswati, S.H. M.Hum.,** lahir di Pare-Pare, 21 September 1953; dosen Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya; Pendidikan S1 diselesaikan di Universitas Brawijaya dan saat ini sedang menempuh Program Magister Ilmu Hukum.

**Priyo Handoko, S.H., M.Hum.,** adalah staf pengajar Universitas Merdeka Malang, yang menyelesaikan Sarjana Hukumnya di Universitas Merdeka Malang pada tahun 1989. Lulus Magister Hukum dari Universitas Gadjah Mada pada tahun 1995. Sekarang sedang menyelesaikan

studi S3nya di Universitas Airlangga Surabaya dengan biaya Ford Foundation USA.

**Titik Subarti, S.H. M.Hum.,** lahir di Surabaya, 14 September 1966; meraih gelar Sarjana Hukum dari Fakultas Hukum UNAIR tahun 1989; dan pada Almamater yang sama menyelesaikan Program Pasca Sarjana Ilmu Hukum tahun 1996; pernah menjadi Wartawati sebuah Berita Harian Surabaya tahun 1989-1991; sejak tahun 1991 mengajar pada Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya dengan mata kuliah Penologi, Viktimologi dan Kriminologi.

**Edi Krisharyanto, SH., M.Hum.,** lahir di Kediri, 22 Juni 1966 adalah dosen tetap Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya.

**Ratna Winahyu Lestari Dewi, S.H., S.Ked.,** lahir di Malang 4 Juni 1969, Sarjana Hukumnya diselesaikan pada tahun 1995 di Universitas Wijaya Kusuma adalah Dosen tetap Fakultas Hukum Universitas Wijaya Kusuma Surabaya yang mengasuh mata kuliah Hukum Kesehatan, IKK, Psikiatri Kehakiman dan Kriminologi. Saat ini sedang menyelesaikan Ujian Profesi Kedokteran pada perguruan tinggi yang sama.

---